## **RESUMEN**

La presente Memoria trata de los Principios del Derecho Laboral, lineamientos que cumple con funciones de interpretación, integración y regulación del Derecho Laboral. El objetivo es demostrar que a pesar de su recepción por la Jurisprudencia y Doctrina mayoritaria, se vislumbra su ocaso en opinión de destacados Jurisconsultos que sentencian que el interpretar tan ampliamente dichos principios, se puede perjudicar al propio trabajador. Para lograr dicho objetivo se analizará la doctrina sobre el tema. Luego se realizará un análisis jurisprudencial de sentencias determinando si el criterio de los tribunales ha variado o no al respecto.